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令和４年度第３回川口市廃棄物対策審議会議事録 
 

１ 開催日時 令和５年２月３日（金）午後２時００分から午後２時３０分まで 

 

２ 開催場所 リサイクルプラザ４階 研修室 

 

３ 出 席 者 （１）川口市廃棄物対策審議会委員：１１人 

          学識経 験 者：河井 一広 

          市 議 会 議 員：稲川 和成（会長）、関 由紀夫 

          市 民：野本 悌司、牧野 真知子、渡辺 マサ子、 

吉田 奈緒美 

事 業 者：林  嘉市（副会長）、山本 有祐、町田 治子 

      関係行政機関：中山 宏昭 

 

 （２）事務局：１８人 

筒井環境部長、二味環境総務課長、池田自然保護対策室長 

白石環境保全課長、佐藤資源循環課長、笠井産業廃棄物対策課長 

宮下環境施設課長、須藤新戸塚環境センター建設室長 

石川収集業務課長、中野戸塚環境センター所長 

平山朝日環境センター所長、大竹リサイクルプラザ所長 

本澤鳩ヶ谷衛生センター所長、指導係小野課長補佐、 

飯田主査、金森主査、鈴木主査、小田野主事 

 

４ 傍 聴 者 ０人 傍聴申込受付期間：令和５年１月２０日（金）から 

４ 傍 聴 者 ０人 傍聴申込受付期間：令和５年２月２日（木）まで 定員６人 

 

５ 議  題 （１）路上喫煙防止事業について 

       （２）その他 

 

６ 議 事 録 

令和４年度第３回川口市廃棄物対策審議会 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

会長挨拶 

議事録確認者選任  牧野真知子委員が指名される。 
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３ 議題（１）路上防止事業について 

事務局から、資料に基づき説明。 

委員 

私が勤務している会社は西川口駅近辺にあるが、外を清掃すると火

が残っている吸い殻が投棄されていたりもするので、西川口駅周辺の

路上喫煙禁止地区指定の拡大はよい施策だと思う。 

委員 

西川口駅は利用者が多いので、西川口駅周辺の指定地区の拡大及び

喫煙所を新設することについては、更にきれいな街づくりにつながる

のではないか。 

事務局 

平成１７年に西川口駅周辺が禁止地区に指定して以来、周辺地区に

喫煙所の設置場所が確保できず、懸案事項になっていたが、今回、東

口にある駐輪場の一角を喫煙所として確保することができることと

なったため、巡回パトロール業務による指導が円滑になると考えてい

る。 

委員 

パブリックコメントの３人目の回答者に西川口駅周辺地区の喫煙

所設置について意見があったが、要望として電話等で意見聴取をした

のか。 

事務局 

西川口駅周辺地区も他の路上喫煙禁止地区と同様に喫煙所を設置

してほしいという要望と解釈したため、直接本人に意見聴取は行って

いない。 

議題（２）その他について 

事務局より、一般廃棄物収集運搬許可（処理困難物）について説明。 

委員 
配布資料のうち色塗りした廃棄物について、指定する予定の事業者

が独自ルートで処理が可能であるという認識でよいのか。 

事務局 

今回、処理困難物の許可を交付する事業者は、加須市に処理困難物

の処理施設を有しており、また、本市の再生利用業（木くず等）の指

定も行っている。許可後は自己搬入のみにより受け入れを行い、市内

処理施設において積替え保管し、一定量になったら加須市の処理施設

へ運搬する流れとなっている。 

委員 

今回の処理困難物を処理する事業者は、近隣地域ではあまり存在せ

ず、専門業者でないと処理できない廃棄物を市が受け入れ体制を確立

したことは、よい取り組みだと思う。 
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閉会 

（１４：３０） 
 

会議の内容については、以上のとおりです。 

 

   令 和 ５ 年 ３ 月 ３ 日 

 

   川口市廃棄物対策審議会議長      稲川 和成              

 

   川口市廃棄物対策審議会委員      牧野 真知子              

  


